

Coplas con sentido del humor

JOSÉ ANTONIO MARÍN MATEOS
Cronista Oficial de Ceutí

La mujer que es alta y guapa
y se peina a lo torero,
no la puede mantener
ningún pobre jornalero.

En este mundo señores
sin comer nadie se escapa,
come el pobre, come el rico,
come el obispo y el papa.

Nicolás tenía una burra
y la quería ordeñar,
y su madre le decía:
¡por la leche Nicolás!

Si quieres que te diga
la verdad pura,
eres nieto de un fraile
hijo de un cura.

Si afición tienes al juego
juega con una mujer,
que te dará cuatro cuartos
por uno que tú le des.

En mi vida he visto yo
lo que he visto esta mañana,
una gallina en la torre
repicando las campanas.

A cualquiera le conviene
una mujer de la huerta,
que tiene la acequia al lado
y el perejil en la puerta.

Tiene mi morena
unas pantorrillas,
que parecen cañas
de colgar las morcillas.

Las mozas de Cartagena
se han de comprar una romana,
para pesarse los polvos
que se echan a la semana.

Tonta tú, tonta tu madre,
tonta tu hermana y tu tía,
y por eso tú procedes
de toda la tontería.

Aunque vayas y vengas
a la botica,
ese mal que tú tienes
no se te quita.

La novia, la novia de Pepe
se sube, se sube a la rama,
y Pepe, y Pepe le dice:
¡cochina, cochina, marrana!

Si los frailes comieran
chinas del río,
no estarían tan gorditos
los tíos jodios.

Para contar al revés
me ha costado una fortuna,
nueve, ocho, siete, seis,
cinco, cuatro, tres, dos, y una.

El consejo de la mujer
es poco,
pero el que lo toma
está loco.

La mujer del alcalde
de Alcantarilla,
para coger los tomates
pone una silla.

